

Winterthur, im September 2017

Herzlichen Dank

Unzählige Briefe, Zeichen und Worte der Anteilnahme und des Trostes haben uns erreicht beim Abschied von

Katharina Brassel Brown

Es tut gut zu sehen, wie viele Spuren Katharina hinterlassen hat, wie sehr sie geachtet und geliebt wurde.

Wir danken allen, die an der eindrücklichen Trauerfeier mit dabei waren und sie mitgestaltet haben, insbesondere dem Pfarrer Simon Bosshard für die einfühlsame, stimmige Predigt und dem Organisten Christoph Germann für die musikalische Begleitung.

Dankbar sind wir all jenen, die Katharina in der Zeit der Krankheit unterstützt und getragen haben und es ermöglichten, dass sie bis kurz vor dem Ende zuhause bleiben durfte. Für die gute medizinische Betreuung danken wir ganz besonders dem Onkologen Dr. Andreas Müller und dem Team der Abteilung für Palliativpflege am KSW, wo Katharina in den letzten Tagen kompetent und liebevoll gepflegt wurde.

Sehr gefreut haben uns auch die leuchtenden Blumen und die vielen Spenden für das Projekt Skills for Young Single Mothers in Uganda.

Die Trauerfamilie